

「今」を大切に

中沢中学校 杉崎 璃久

私は平和について知るために、平和の反対である戦争について調べてみました。

今、世界ではたくさんの戦争が起きています。ロシアによるウクライナ侵攻、パレスチナ問題など、たくさんの問題があります。日本も昔はたくさん戦争をしていたそうです。戦争をすることによって、死者が数えきれないほどでました。国もたくさん被害を受けます。ここだけ見ると悪いところばかりですが、なぜ戦争をするのか、メリットについても調べてみました。戦争をすることで軍需産業が儲かったり、国際的な発言力が強くなったり、内戦の場合、国内の改革が進んだりとメリットも一応あります。こうしたメリットを求めて戦争をするのだと私は初めて知り、とても驚きました。けれど戦争をすることで兵士はたくさんの人を殺します。私は兵士の人たちが「人を殺す」ということを普通にやってしまうことで、兵士の人の中の人間の感性みたいなものがおかしくならぬか心配だと思いました。国のリーダーは、国のことだけでなく、兵士の人たちのことも考えてほしいと思いました。

これ以外にも私は日本が参戦した戦争について調べてみようと思いました。特に日本が敗戦した「第二次世界大戦」について調べてみました。日本は第二次世界大戦の敗戦国で死者が310万人も出ています。私はなぜ今以上の生活を望むのかよく分かりませんでした。戦争をしても勝って何か利益を得たとしても、犠牲者がたくさん出るからなぜ戦争をするのだろうと戦争のメリットを知っていてもそう思いました。

私は戦争について調べてみて平和について分かったことがあります。それは何気ないこの今が一番平和なのだと分かりました。普通にご飯も食べて、家族と話して楽しい日常が大切なのだと感じました。これからはこの日常を大切にしていこうと思います。今起きている戦争もなるべく早く終わってほしいです。家族、友達を大切に、今を大切に一生懸命に生きていこうと決意しました。